

Intervención del diputado Carlos Eduardo Bello en relación al apoyo a las pescadoras y pescadores del Estado de Guerrero.

El Presidente:

Se concede el uso de la palabra al diputado Carlos Eduardo Bello, sobre el mismo tema con un tiempo de 10 minutos.

El diputado Carlos Eduardo Bello:

Con su permiso, diputado presidente.

Con el permiso de mis compañeros y compañeras diputados y diputadas.

Con el permiso de los Medios de Comunicación.

Y las personas que hoy nos acompañan.

Con el permiso del pueblo de Guerrero.

Reconocer a mi compañera diputada, la compañera Araceli, por traer un tema muy importante que en este gobierno se ha visibilizado a un sector muy importante que es el sector pesquero y acuícola en México, Guerrero y en especial al Municipio del cual soy diputado en el distrito 7 que nos rodea mar, laguna y río, contamos con pescadores y acuicultores y el gobierno de México ha presentado y ha regresado a ver a este sector con un programa insignia que se denomina “ Bienpesca” perteneciente al programa de fomento a la agricultura, ganadería, pesca y acuicultura, este programa tiene como objeto incrementar la producción de Pequeños Pescadores acuicultores para mejorar sus condiciones de bienestar y ayudar a

la autoeficiencia alimentaria, quiero comentarles que en el año 2018 cuando Morena recibió la administración federal solamente 31,000 mil personas contaban con el apoyo llamado Propesca que era un trámite burocrático.

Hoy en el año 2024 en el gobierno de Morena, pudimos aumentar a 193 mil pescadores que hoy reciben ese apoyo, 144 mil hombres y 44 mil mujeres en comparación con el 2018, solamente el sector de mujeres con las 44 mil rebasamos la cifra cuando recibimos la administración federal, hoy se les da un apoyo a los productores pesqueros y acuícolas en México y tenemos que aprovechar este programa, porque Guerrero cuenta con 522 km de litoral y 70,000 hectáreas de aguas continentales y lagunares produciendo mojarra, lisa, charal, bandera, huachinango, jurel, langostino, ostión y pargo, además de acuerdo con el Inegi, en el año 2022 se registraron 11 mil 137 Pescadores y les quiero compartir la cifra que este programa en Guerrero, hoy cuentan 13 mil 1 personas pescadores y acuicultores, rebasamos el registro

porque también incluimos a pescadores independientes no nada más los que están registrados, este apoyo en Acapulco por ejemplo llega a 6000 Pescadores casi el 45 del padrón y reciben la cantidad de 7,500 pesos de manera anual, pero ahora la diferencia es que llega de manera directa, sin intermediarios, a través de la tarjeta del banco del bienestar, una banca nacional que no les cobra intereses como lo hacían anteriores gobiernos. Hoy fortalecemos a los pescadores con su apoyo, pero también dándoles una cuenta bancaria, esto es dignificar al sector pesquero, a los acuicultores, pero también es para poder crear el estado de bienestar.

Muchas gracias, compañeros y compañeras.